

Fest und Turnier

Ab Freitag in der Mutschach

DINKELSBÜHL (mw) – Sportliche Begegnungen auf dem grünen Rasen sowie ein umfangreiches Unterhaltungsprogramm bieten die Sportfreunde ihren Gästen am kommenden Wochenende. Von Freitag bis einschließlich Sonntag feiern die Vereinsmitglieder auf ihrem Gelände in der Mutschach das 60-jährige Bestehen ihrer Vereinigung verbunden mit der Einweihung des frisch sanierten Hauptplatzes.

Den Auftakt im Programmablauf macht am Freitag, 10. Juli, ab 18 Uhr ein Blitzturnier mit sechs U19-Juniorenmannschaften. Um 20 Uhr beginnt dann ein Rockabend mit den beiden Gruppen Black Out und Wizard.

Zahlreiche Spiele sind auch für den darauffolgenden Samstag geplant. Ab 13 Uhr treten die U13-Mannschaften der Jugendfördergemeinschaft Dinkelsbühl und des SV Dentlein gegeneinander an. Um 15 Uhr sind dann die U15-Mannschaften der Fördergemeinschaft und des TSV Crailsheim an der Reihe, bevor um 17 Uhr die alten Herren der Sportfreunde und des TSV Dinkelsbühl auflaufen. Grußworte und Ehrungen wird es ab 19.30 Uhr beim Festabend im Zelt gegeben.

Der Sonntag wird um 10 Uhr mit einem Weißwurstfrühschoppen mit Schafkopfturnier begonnen. Um 10.30 Uhr steht ein Spiel der zweiten Herrenmannschaft gegen eine Stadtauswahl an. Ab 12.30 Uhr wird das Reichsstädterturnier der Herrenmannschaften angepfiffen. Beteiligt sind der TSV Dinkelsbühl, der TSV Rothenburg, die Sportfreunde und der TSV Nördlingen. Das Endspiel ist für 18 Uhr angesetzt. Kurz davor, um 17.45 Uhr, zieht die Knabenkapelle zu einem Konzert ein.